
Ortsbeirat Katzenfurt Katzenfurt, den 25.09.2019 
Zur 15. Sitzung der 17. Wahlperiode am 25.09.2019 um 19:02 Ubr in der Gaststätte Martin in - 

Katzenfurt, Frankfurter Straße 

Protokoll 

TeilnehmerInnen: Ortsvorsteher Bemd Find, Johanna Obitz, Karin Stopperka, Jürgen Will, 
Jochem H. Carle 

Abwesend(entschu1digt): Gerhard Obitz, Klaus Ullmann 
Abwesend: Timotheus Gohl 

Gäste: Bürgermeister: Jürgen Mock 
Gemeindevorstand: Karl-Heinz Eckardt, Horst Clößner, Stefan Arch, Jörg 
Busch 

Mehrere Vertreter der Ortsvereine, Interessierte Bürgerlnnen 

Tagesordnung: 
1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3. Straßen, Wege 
4. Grillplatz 
5. Friedhof 
6. „DorSplatz" im Volkersbach 
7. Mitteilungen und Anfragen 
8. Verfügungsmittel 
9. Verschiedenes 

TOP 1 und TOP 2 
Der Ortsvorsteher eröffnete die Sitzung, begrüßte die Anwesenden und stellte die 
Beschlussfähigkeit fest. Bei Sitzungsbeginn waren 5 stimmberechtigte Ortsbeiräte anwesend. 

TOP 3 Straßen, Wege 
e Nach der Sanierung der B277 im Jahr 20 1 8 war für Bauabschnitt Frankfurter Str. in 

Richtung Ehringshausen eine Nachbesserung wegen der starken Welligkeit der 
Fahrbahn erforderlich. Diese Nachbesserung ist zwischenzeitlich erfolgt, der 
Straßenbelag wurde partiell an den unebensten Stellen abgetragen und neu 
aufgebracht. Das Ergebnis der Nachbesserung ist besser als der ursprüngliche Zustand 
der neuen Straßenoberfläche, wird aber ob der Qualität immer noch diskutiert. Eine 
Abnahme seitens der Gemeinde ist noch nicht erfolgt, Auftraggeber war aber Hessen 
Mobil, über eine Abnahme von Hessen Mobil ist nichts bekannt. 

e BGM Mock berichtete, dass eine Firma beauftragt werden soll Rissschäden in Straßen 
der Gemeinde zu vergießen. 
Das Loch auf Höhe der Anwesen Lorenz und Quandt wurde beseitigt (Jahnstraße). 

* Im Ortsbereich Katzenfurt ist Grünschnitt durch die Gemeinde u.a. auf dem Friedhof 
notwendig. 

e Grünschnitt wurde am Radweg beim EAM Gebäude (parallel zur B277) nach dem 
Schitt  einfach zurückgelassen. 



o Am Ortsrand Richtung Ehringshausen, kommt Wasser aus Richtung A45 herunter. Die 
Verrohrung, die das Wasser ableiten soll, ist defekt, das Rohr müsste frei gegraben 
werden. 

o In der Bergstraße zwischen den Anwesen Hesse und Rambalski müssen Löcher 
ausgebessert werden. 

e In der Arlskaut muss angrenzend zum Anwesen von Jan Kreuter, Arlskaut 30, die 
angrenzende Hecke zurückgeschnitten (nicht entfernt) werden, da sie bereits in das 
Grundstück hineinwächst. 

TOP 4 Grillplatz 

Der ehemalige Grillplatz in Katzenfurt wurde teilweise bereits zurückgebaut. Die Grillhütte 
wurde an einen Interessenten verschenkt, der diese bis Mai 201 9 abbauen und entfernen 
sollte. Diese Frist ist mittlerweile verstrichen. Es ist schon vereinzelt vorgekommen, dass 
hinter der Grillhütte illegal Müll abgelagert wurde. 
Um dies zukünftig zu verhindern, sollte die Grillhütte nun zeitnah abgetragen werden. 
Beschluss: 
Der Ortsbeirat beschließt, dass die Grillhütte auf dem ehemaligen Grillplatz in Katzenfurt 
abgetragen und entfernt werden soll. Dazu schlägt er folgende Optionen vor: 

Ein externer Dienstleister baut im Auftrag der Gemeinde die Grillhütte zurück und 
entsorgt diese. 
Der Bauhof der Gemeinde fükrt diese Arbeiten aus. 
Die Feuerwehr könnte im Rahmen einer Übung die Grillhütte abreißen. 

Der Beschluss wurde mit 5 Ja-Stimmen bei 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen 
angenommen. 

TOP 5 Friedhof 

Sechs Tore wurden instandgesetzt und sind jetzt in einem funktionsfähigen Zustand. 
o Die Wasserstelle am unteren Friedhofsrand weggebaut wurde, wurde etwas oberhalb 

der alten Stelle neu errichtet. 
o Am Vorplatz des Denkmals wurden die rutschigen Platten entfernt. Der Bereich wurde 

mittlerweile zweimal vom Bauhof neu eingesäht, mit mäßigem Erfolg. Der Bauhof 
wird noch einmal nachsähen. 
Der Neubau der Friedhofshalle, der seit Jahren in der einen oder anderen Form geplant 
ist und bereits im Gemeindehaushalt eingeplant war, wird nun doch nicht zeitnah 
erstellt. Im Nachtragshaushalt wird der Termin wegen zu erwartender finanzieller 
Engpässe der Gemeinde durch zu erwartende Einbrüche bei der Gewerbesteuer, 
verschoben. 

TOP 6 Dorfplatz 

Im Gemeinde-Nachtragshaushalt sollen, durch zu erwartende Steuerausfalle, einige 
Projekte verschoben werden, so auch der Neubau des Dorfplatzes, der nach 202 1 
verschoben werden soll. 
Der Förderbescheid für die Maßnahme ist zugegangen, ist aber nur bei Baubeginn bis 
Mai 2020 gültig. Die Förderung würde also entfallen, wenn das Projekt verschoben 
wird. 

o Die Fraktionen der SPD und der FWG wollen deshalb Anträge auf der 
Gemeindevertretersitzung am 26. September stellen, damit der Bau des Dorfplatzes 
nicht verschoben wird. 



TOP 7 Mitteilungen und Anfragen 

Der Buswendeplatz hat seine ,,Feuertaufe" als Kirmesplatz bestanden. Zur 
Verankerung des Zeltes wurden Löcher gebohrt. Die Burschenschaft soll 
angesprochen werden, dass diese Löcher wieder zu verschließen sind. 
Die Erschließung des Baugebietes „Chattenhöhe 2"soll in den Haushalt eingebracht 
werden. 
Das Grundstück ober der Reinwies zwischen Pizza La Toni und dem 
Physiotherapiestudio wurde verkauft. 

TOP 8 Verfügungsmittel 

Tischtennis- und Tennisabteilung des TVK begingen ihr 50 jähriges Bestehen. Der 
Ortsvorsteher hatte nach Abstimmung mit dem Schriftführer 100 Euro zu gleichen Teilen 
beiden Abteilungen zukommen lassen. 

Beschluss: Der Ortsbeirat beschließt, dass TVK Tennis- und Tischtennisabteilung je 50 Euro 
aus den Verfügungsmitteln des Ortsbeirates als Jubiläumsgabe erhalten. 
Der Beschluss wurde mit 5 Ja-Stimmen bei 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen 
angenommen. 

TOP 9 Verschiedenes 

Der Ortsvorsteher berichtete, dass der Zustand des Aussengeländes am Kindergarten in sehr 
schlechtem, ungepflegten Zustand sei. Das hat eine Ortsbegehung ergeben, die er mit Frau 
Sinvend, der Leiterin des Kindergartens vorgenommen hat. 

Sträucher und Hecken sind ungepflegt, Dornenstreucher sind nicht kindgerecht. 
Sandkastenbereich mit Randsteinen eingefasst - Verletzungsgefahr durch offene 
Kanten. 
Zu wenig Sand im Sandkasten. 
Anlage wird nicht vom Bauhof gepflegt. 

Die Pflege durch den Bauhof soll geprüft werden. 

EndederSitzung: 19:50Uhr 

Protokollführer Vorsitzender 

*- 




